

La eutanasia para Huenchumilla

Señor Director:

La muy poco inteligible respuesta del senador Huenchumilla al obispo Cristián Contreras Villarroel, prácticamente deja a un lado —dedicándose a argumentar sobre estatuto civil y eclesiástico, oportunidad política, opiniones teológicas de particulares según él las entiende, y un largo etcétera— lo central de su arremetida: la legitimidad de la propuesta eutanásica para un parlamentario que invoca su condición de católico, versus el magisterio oficial de la Iglesia, dígase los tres últimos papas: Juan Pablo II, Benedicto XVI y Francisco.

Para un tema de tanta actualidad, gravedad moral y relevancia pública, esperamos más que esta mescolanza de peras con manzanas.

JAIME ANTÚNEZ ALDUNATE